

皆様、明けましておめでとうございます。

本年も黒豆茶のヤマタケをよろしく願いいたします m(\_ \_)m

2015 年もいよいよスタートしましたね。

「十年一昔」といいますが、愛知県で開催された 2005 年日本国際博覧会「愛・地球博」の閉幕から 10 年が経ちました。

私は 4 回ほど行きましたね (笑) 公式キャラクターの「モリゾー」

「キッコロ」は今でもいろいろな場所で見られますよ！

どんなキャラクターか覚えていますか？ 今はたくさんのゆるキャラがありますが、NHK のアニメや番組内でも出てきますよ (\*^▽^\*) 思い出せない方はネットやテレビで確認下さい v(。ω。)



新年が明け、今年の目標を掲げる人はたくさんいると思います。私の**今年の目標**は、「**たくさん笑える一年にする**」です (o^▽^o) 去年は特に悲しいことがあったわけではありませんが、お腹から笑ったことがあまりなかったような気がします。今年は昨年以上に子供と一緒に外に遊びに行き、お腹から笑いたいと思います。毎月発行している「**花咲新聞**」でも報告していきます。お楽しみにしてください \ (^\_^=^\_^) / ヨロシク♪

## 2015年スタートしました☆ ^▽^ ☆

愛知県春日井市にある「都市緑化植物園」の**クリスマスフェア**へ子供と行ってきました。

「都市緑化植物園」は自然豊かな山々に囲まれた場所にあり、四季折々の植物が観賞できます。

家族や友達同士で自然の中でゆったりと過ごすにはとてもいいところですよ o(^-^o

**緑と花の休憩所**は電飾で飾られた**クリスマスツリー**や**装飾**でとてもきれいでした \ (\*\*-^\*) /

サンタクロースの格好をした「**ザ・スウィート**」さんが演奏する ♪ジングルベル ♪あわてん坊のサンタクロースなどに合わせてみんなで合唱しました。

ワークショップやフードコートなどもあり、子供と二人で満喫しました。



# 花咲新聞



2015年  
1月号



担当: 林



官能試験にて  
味・香り・色の  
確認中！



皆様にとって笑顔溢れる  
素敵な一年になりますよう、  
心よりお祈り申し上げます。

